

PlantaDoce.

ADN

La Comunidad de Madrid nombra nueva viceconsejera de Sanidad

Ana Dávila, anterior directora general de humanización y atención al paciente, asume este nuevo cargo en el Gobierno de la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
25 sep 2019 - 10:38



La Comunidad de Madrid refuerza su departamento de Sanidad. La consejería liderada por Enrique Ruiz Escudero ha nombrado a Ana Dávila, anterior directora general de humanización y atención al paciente, nueva viceconsejera de asistencia sanitaria.

Dávila es licenciada en Psicología con especialidad en Psicología Clínica y de la Salud por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). **La viceconsejera de Sanidad del Ejecutivo autonómico ha sido concejal de Sanidad, Familia y Menor de 2011 a 2015 en el Ayuntamiento de Las Rozas** y, desde ese año, ha desarrollado su labor profesional en el Gobierno de la Comunidad de Madrid. Dávila asume la gestión del Servicio Madrileño de Salud (Sermas).

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/la-comunidad-de-madrid-nombra-nueva-viceconsejera-de-sanidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Por otra parte, **también se ha designado a Carlos Mur como nuevo director de coordinación sociosanitaria**. Mur es licenciado y doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad de Zaragoza, especialista en Psiquiatría y profesor asociado universitario en el grado de Medicina de la Universidad Europea.

Además, Mur es presidente de la Sociedad Española de Medicina Psicosomática y vocal de la junta directiva nacional de Sedisa, desde 2016 en ambos casos. Hasta el momento, el nuevo director de coordinación sociosanitaria ocupaba el cargo de director-gerente del Hospital Universitario de Fuenlabrada.